

A quien corresponda:

Nos dirigimos a usted para hacerle llegar información relativa a la banda **RottenState**, ganadores del concurso "**Metal Battle Uruguay**", que se llevó a cabo entre los pasados meses de marzo y mayo.

Dicha banda, representará a Uruguay en el festival **Wacken Open Air** de Alemania (el festival de Hard Rock y Heavy Metal más importante a nivel mundial), a fines del próximo mes de julio.

Cabe destacar, que en el mencionado festival, se presentará en la final **Mundial** del Metal Battle, compartiendo escenario con bandas de otros 29 países, entre otros Canadá, México, Sudáfrica, Japón, China, Rusia, y buena parte del continente Europeo y Asiático. También es de destacar, que en las 10 ediciones que se han hecho del Metal Battle, el único país de Sudamérica que ha dicho presente es Brasil (entre 2005 y 2011), lo que realza aún más la presencia de nuestro representante. Cabe destacar que la banda se presentará en calidad de representante de la cultura nacional, y que posiblemente sea la primera vez que Uruguay esté representado en un evento de tal envergadura.

En la carpeta adjunta, encontrarán información de la banda, así como del concurso organizado a nivel local, y del festival internacional, la que con gusto podremos ampliar de ser necesario.

El proyecto fue declarado de **Interés Cultural** por el MEC, de **Interés Turístico** (Ministerio de Turismo) y de **Interés Ministerial** por el Ministerio de Relaciones Exteriores. Además es apoyado por **UNI Radio** (FM 89.1, radio de la Universidad de la República) y todas sus fechas fueron transmitidas en vivo por la producción del programa "La Jaula" (Uni Radio por aire y Radio Innova por internet).

Además, integra el **Registro de Proyectos de Fomento Artístico Cultural 2013**, del Fondo de Incentivo Cultural (FIC) - <http://www.fondosdeincentivocultural.gub.uy>.

A la presentación de la banda en el festival, se sumarán varias fechas en territorio europeo, (aún en trámite), por lo que, es fácil deducir que un emprendimiento de este tipo requiere de un importante desembolso económico. Por tanto nos estamos dirigiendo a usted para solicitar su colaboración, y como contrapartida ofrecerle un plan promocional que se detalla en nota aparte.

El apoyo puede ser de dos maneras: **A través del Fondo de Incentivo Cultural**, en cuyo caso tendrá beneficios fiscales (retorno de un 55% en Certificados de crédito de la Dirección General Impositiva, y adicionalmente el 25% se podrá imputar a gastos y deducir del IRAE). Dichos aportes serán dirigidos exclusivamente a cubrir el costo de los pasajes, tal cual se aprobó el proyecto en el FIC.

La otra forma, es el **aporte Directo**, en cuyo caso el aporte será destinado a financiar todo lo extra, como traslados, alojamientos, comidas, etc. (en este caso no se tendrán beneficios fiscales)

Quedando desde ya a la espera de su contacto, para coordinar una reunión entre ambas partes, para poder así ampliar la información aquí presentada, y agradeciendo desde ya el tiempo prestado

Saluda a usted atentamente:

Carlos Musetti(productor de Metal Battle Uruguay y en representación de RottenState)

Cel: 094-593-692 / **mail:** closmu@gmail.com